

setze dein zeichen

- Komm mit den Kandidatinnen und Kandidaten ins Gespräch**
28. September, 17 Uhr
Sonntags:Zeit Laurentiuskirche
- Online wählen**
26.9.2025 - 19.10.2025
Auf Ihrer Wahlbenachrichtigungskarte finden Sie die Zugangsadresse.
- per Briefwahl teilnehmen**
ab 26.9.2025 - 19.10.2025
Wer von der Briefwahl Gebrauch machen möchte, benötigt einen Wahlschein.
- Wahllokale Bergen und Enkheim**
Ev. Gemeindezentrum Bergen, Am Königshof 5-7
26.10.2025 von 10 - 14 Uhr
Laurentiuskirche Enkheim, Laurentiusstraße 1
26.10.2025 von 13 - 17 Uhr
- Bekanntgabe der Gewählten**
2. November, 10:30 Uhr im Gottesdienst
Evangelische Kirche Bergen
- Einführung des neuen Kirchenvorstands**
14. Dezember, 10:30 Uhr im Gottesdienst
Laurentiuskirche Enkheim

überreicht durch:



Ihre Ev. Kirchengemeinde
Bergen-Enkheim
Am Königshof 5-7 · 60388 Frankfurt am Main

Bei Fragen melden Sie sich gerne per Mail oder telefonisch.

Kathrin.Fuchs@ekkw.de · Telefon 06109 31872

Elisa.Schneider@ekkw.de · Telefon 06109 21300



Jetzt online informieren:
◀ auf unserer Website oder
unserem Instagram-Kanal ▶



Kirchenvorstandswahl deine stimme wirkt



**Zeichen
setzen**
Deine Stimme wirkt



EVANGELISCHE KIRCHE
VON KURHESSEN-WALDECK



wir stehen zur wahl



Die Kandidatinnen und Kandidaten der Ev. Kirchengemeinde Bergen-Enkheim



Marcel Blaum

25 Jahre, gebürtiger Bergen-Enkheimer. Unser Stadtteil liegt mir sehr am Herzen. Als ich vor 3 Jahren gefragt wurde, dem Kirchenvorstand beizutreten und mich v. a. in den Bereichen Immobilien und Finanzen, mit denen ich beruflich zu tun habe, einzubringen, war die Entscheidung schnell klar. Dieser Aufgabe möchte ich gerne auch in Zukunft weiter nachgehen und lasse mich daher für die kommende Wahl aufstellen.



Stefan Braun

45 Jahre, verheiratet, 2 Töchter, Rechtsanwalt für Bau-/Infrastrukturprojekte. Ich stehe für einen sensiblen und liebevollen Blick auf die Menschen sowie für Vernunft und Pragmatismus im Umgang mit Veränderungen und Herausforderungen. Für die dafür nötigen Rahmenbedingungen möchte ich mich einsetzen. Mir ist wichtig, den Blick nach vorne zu richten und Zukunft aktiv zu gestalten, damit unsere Gemeinde ein Ort der Fröhlichkeit bleibt.



Walter Fix

Seit über 23 Jahren arbeite ich im Kirchenvorstand mit. Als „alter Hase“ habe ich schon viel erlebt, und gemeinsam haben wir viel vorangebracht. Durch meine Profession als selbstständiger Schreiner kümmere ich mich um den Erhalt unserer gemeindeeigenen Gebäude. Damit unsere Gemeindegemeinschaft trotz knapperen finanziellen Mittel dennoch auf soliden Fundamenten steht, engagiere ich mich im Finanzausschuss.

54 Jahre, verheiratet, 2 Kinder, Wahl-Bergen-Enkheimer seit fast 30 Jahren, zum 3. Mal als Kandidat für die KV-Wahl dabei; Hobbys: Holzwerken, Sport, Musik, Kochen & Essen. Warum ich kandidiere: Bergen-Enkheim hat schon eine vielfältige Gemeinde, aber auch noch viele Möglichkeiten und Potentiale. Das möchte ich mit entwickeln und gestalten für eine lebendige, lebenswerte Gemeinde.



Michael Glaser



Norman Nebelin

Ich bin 40 Jahre alt, verheiratet, habe zwei Töchter und bin als wissenschaftlicher Mitarbeiter tätig. Seit November 2023 bin ich Mitglied des Kirchenvorstands. Ich kandidiere, da mir das Gemeindeleben am Herzen liegt, ich gerne Verantwortung übernehme und weiterhin dazu beitragen möchte, dass unsere Gemeinde ein einladender Ort des Vertrauens und der Begegnung bleibt.



Mareen Pelster-Frank

54 Jahre, Mutter von 2 Kindern, verheiratet, Apothekerin. Ich kandidiere, weil ich gerne der Gemeinschaft, in der ich mich wohlfühle, etwas zurückgeben möchte. Ich hoffe, dass mein Engagement das Zusammenleben und die Lebendigkeit unserer Gemeinde fördern kann.

Ich wohne seit fünf Jahren in Bergen-Enkheim und bin Mutter einer kleinen Tochter. Als Kind war die Kirche für mich ein Ort voller Geborgenheit und schöner Erinnerungen. Ich möchte dazu beitragen, dass auch heutige Familien diese Erfahrung in unserer Gemeinde machen dürfen.



Natalie Pfeiffer



Simone Rügamer

53 Jahre, Physiotherapeutin. Ich kandidiere erneut, weil mir unsere Gemeinde am Herzen liegt und ich mich gerne weiterhin für diese Gemeinschaft engagieren möchte. Vieles wird weniger, darum gilt es umso mehr zu stärken, was wir haben: Diakonie fördern, Ökumene gestalten, Gottesdienste feiern und manchmal neue Wege gehen. Ich würde mich freuen, wenn ich erneut die Chance bekomme, mich einzubringen.



Malte Schneider

19 Jahre, Student der Pharmazie. Seit 2022 engagiere ich mich ehrenamtlich in verschiedenen Bereichen, etwa in der Jugendarbeit oder als technische Unterstützung im Hintergrund. Ich kandidiere, um unsere Gemeinde mit frischen Ideen und einem jungen Blickwinkel zu bereichern. Ich bin überzeugt, dass unsere Kirche nur durch vielfältige Perspektiven zukunftsorientiert handeln kann.

29 Jahre alt, Doktorand der Rechtswissenschaft. Begeistert von Politik, Poesie und Philosophie. Ich kandidiere, weil kirchliche Gemeinschaft nur durch viele verschiedene Perspektiven die Vielfalt Gottes abbildet und ich gerne mit meinem theologischen Interesse den Kirchenvorstand ergänzen möchte. Einbringen möchte ich mich besonders in der Jugendarbeit, in Gesprächsformaten und Gottesdiensten.



Jan Steinbach

26.10.2025 Kirchenvorstandswahl